



# Descartan a Álvarez Buylla para la SEP

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

**MARÍA ELENA** Álvarez Buylla no será la próxima titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) porque es más necesaria dirigiendo al Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“No, no porque la necesitamos donde está. Todavía no termina y ha hecho un trabajo extraordinario. ¿Qué pasaba en el Conacyt? Qué con los dineros del presupuesto, dinero del pueblo, se lo entregaba a las grandes empresas para, supuestamente, promover la ciencia y la tecnología, el dinero del presupuesto para empresas como Monsanto

y otras más”, aseguró en conferencia.

A pregunta expresa de si sería la sustituta de Delfina Gómez al frente de la SEP, López Obrador volteó de inmediato y vio a Álvarez Buylla, negando que se haya decantado por ella como la nueva titular de Educación, aunque destacó las cualidades de la directora del Conacyt.

“¿Quién es María Elena Álvarez-Buylla? Es que no lo sabe la gente, porque fue, ha sido muy, muy maltratada. Miren tiene tres cualidades, tres cuando menos: Profesional, y si hay duda fue no en este gobierno, sino en los anteriores, Premio Nacional de Ciencias esta señora. Dos, es una mujer honesta, nada que ver con los que estaban ahí, que es una vergüenza. Y tres, tiene dimensión social, tiene convicciones y piensa en

el pueblo. Entonces, por eso no va a ir a Educación”, dijo el Presidente.

Añadió que la designación de la sustituta de Gómez, quien dejará el cargo para competir por la gubernatura del Estado de México, se deberá realizar a la brevedad.

“Entonces, ya vamos a proponer a la secretaria de Educación, va a ser mujer también. Ya pronto, muy pronto, esta semana, porque es que ya hay que preparar el cambio, la maestra Delfina tiene que entregar”, indicó López Obrador quien se negó a proporcionar nombres sobre la sucesora de la maestra texcocana.

Al respecto, Álvarez Buylla señaló, a través de redes sociales, que el Conacyt, bajo el liderazgo de AMLO, ha intentado revertir la tendencia privatizadora de los programas de posgrado que generaban exclusión y denegación de becas.

**3**  
Cualidades destacó  
AMLO de la titular  
del Conacyt